

CARRERA POSTERGADA

La Asociación Uruguaya de Ultramaraton ha decidido postergar su carrera 48 horas Uruguay es Ultra "*Gran premio Mirita Hernández*" debido a las medidas resolutorias de todos los actores involucrados con respecto a la emergencia sanitaria decretada en el país.

Desde el cierre de fronteras por parte de la Presidencia de la República; desde el cierre de la pista de atletismo por parte de la CAU hasta nuevo aviso y también la no concurrencia a eventos deportivos masivos por parte de la SENADE es que nos vimos en el derecho de postergar la nuestra hasta que las condiciones sanitarias cambien y por supuesto para colaborar con la no propagación del virus a pesar de la cuarentena prevista por estos 15 días.

Con los directivos pensamos por unanimidad preservar la salud antes que el evento ya que esto puede reprogramarse para más adelante y estar en condiciones óptimas en todos los aspectos.

Sabemos de los esfuerzos económicos y físicos que han hecho para llegar a esta carrera pero primero está la salud.

Si bien la carrera es dentro de un mes creemos que este último esfuerzo por hacer más fondos implicaría la baja de defensas con el consecuente riesgo .